

Restos de Paulo VI llegan al Vaticano

Ciudad del Vaticano, agosto 9. (AP). Los restos del Papa Pablo VI arribaron esta noche a la Basílica de San Pedro en el Vaticano, en un sencillo féretro de pino sin flores, en medio del silencio reverente de 35.000 personas, y centenares de prelados con velas encendidas iniciaron una solemne procesión.

Una carroza fúnebre seguida por 11 vehículos trajo los restos del Papa desde su residencia veraniega de Castelgandolfo, donde el Pontífice falleció el domingo a los 80 años. Su cuerpo permanecerá en la Basílica

más grande de la cristiandad hasta el sábado, cuando será enterrado.

La misma carroza de Pío XII

La carroza —la misma que llevó los restos de Pío XII a la ciudad luego de su muerte en Castelgandolfo en 1958—, se detuvo en el obelisco enclavado en la mitad de la plaza. El triple féretro con los restos de Pablo VI fue posteriormente sacado de la carroza y conducido por guardias del Vaticano a la Basílica de San Pedro. Cuarenta de

Pasa a la página 45

Alza en producción mundial de azúcar anuncia EE. UU.

Washington, agosto 9. (UPI). El Departamento de Agricultura anunció hoy que la producción mundial azucarera de este año será de 90.500.000 toneladas, unas 400.000 toneladas más que las estimaciones previas. Las nuevas estimaciones significan que la zafra azucarera de 1978 establecerá una marca sin precedentes y sobrepasará el consumo mundial del dulce en 4.900.000 toneladas, calculado en 85.800.000 toneladas.

La ubérrima producción de 1978 engrosará los almacenes en más de 4.000.000 de toneladas y, posiblemente, disminuirá aún más el precio del azúcar por el libre juego de la oferta y la demanda. En cuatro años, el precio bajó de 64 a seis centavos la libra.

El informe señala que la pro-

ducción mundial de azúcar de caña será cerca de 62 por ciento del monto total, 1.300.000 toneladas más que la zafra del año pasado. La de azúcar de remolacha montará 34.700.000 toneladas, un aumento de 2,7 por ciento.

Las estimaciones sobre el monto de la zafra de 1978 de algunos de los principales productores del

Pasa a la página 62

FAO y CEPAL inician reunión sobre desarrollo social L. A.

Montevideo, agosto 9. (AP). El desarrollo social latinoamericano comenzó a ser analizado hoy aquí en una reunión técnica organizada conjuntamente por la Comisión Económica para la América Latina (CEPAL), y la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Este encuentro es preparatorio de la XV Conferencia Regional de la FAO, que tendrá lugar del 15 al 19 de este mes y se extenderá hasta el próximo viernes en el Palacio Municipal.

Entre los funcionarios internacionales que asisten se hallan Enrique Iglesias, secretario ejecutivo de la CEPAL, Pedro Moral López, subdirector general y representante regional para América Latina de la FAO y Hernán Santa

Cruz, representante general de la FAO.

Iglesias y Santa Cruz tendrán a su cargo las primeras exposiciones luego de la apertura de la reunión y elección de autoridades.

Se informó que el propósito de esta reunión técnica CEPAL-FAO es ofrecer a los gobiernos parti-

Pasa a la página 42

300 muertos dejó entretamiento en desierto Ogaden

Nairobi, agosto 9 (UPI). Guerrilleros somalíes dijeron hoy que en los últimos choques que sostuvieron en el desierto de Ogaden, mataron a más de 300 soldados etíopes.

Pasa a la página 29

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



FAVORITO. Roma, 9 de agosto. (AP). El cardenal, Johannes Willebrands, de Holanda, sostiene un papel en la mano al llegar al aeropuerto de Roma. Se dice que es uno de los favoritos para sucesor del Papa Paulo VI



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OFICIA MISA. París, agosto 9. (AP). El cardenal de París, Francois Marty, acompaña al presidente de Francia, Valéry Giscard d'Estaing, al ingresar a la Catedral de Nuestra Señora de París, donde el jefe de la Iglesia Católica francesa ofreció esta noche una misa por el alma del Papa.

Presidente Eanes nombra al sustituto de Mario Soares

Lisboa, agosto 9. (AP). El presidente Antonio Eanes designó hoy a Alfredo Nobre Da Costa, un prominente ciudadano no enrolado en ningún partido político y miembro de la llamada "tecnocracia", como nuevo primer ministro de Portugal. Nobre Da Costa, que tiene 55 años, sucede en el cargo a Mario Soares, cuyo gobierno de coalición

social-conservadora fracasó el mes pasado, luego de perder el apoyo de la minoría derechista con la cual había optado por aliarse Soares.

Nobre Da Costa es un ingeniero con intensa actividad en el sector patronal de la industria pesada. Fue ministro de Industria en el primer gabinete de Soares, de

marzo de 1977 hasta la caída del gobierno, en diciembre.

El asistente presidencial Henrique Granadeiro leyó una declaración oficial del jefe del Estado en el Palacio Presidencial, en las afueras de esta capital. Se sostiene en la misma que el presidente

el primer gabinete de Soares, de marzo de 1977 hasta la caída del gobierno, en diciembre.

Pasa a la página 30

Muere importante testigo del asesinato de Letelier

Washington, agosto 9 (AP). Un importante testigo en la defensa de los exiliados cubanos acusados del asesinato del ex canciller chileno Orlando Letelier murió por causas al parecer naturales. Un forense dijo que se realiza una autopsia "debido a las implicaciones políticas del caso". El difunto fue identificado como el doctor Juan Pulido, de 49 años, exiliado cubano miembro del Movimiento Nacionalista Cubano.

Pulido regresó a las 02:30 de la madrugada de ayer a su casa situada en Englewood Cliff, y no habían pasado dos horas cuando falleció. Englewood está sobre el río Hudson, en el Estado de Nueva Jersey. El hecho de que no hubiese estado atendido por un médico dictaminó la autopsia.

"El difunto había tenido dos ataques cardíacos en el pasado", dijo el forense del condado de Bergen en una entrevista telefónica, "pero debido a las implicaciones políticas del caso".

Pasa a la página 29

Reducen a pedazos sello y anillo del Papa Paulo VI

Ciudad del Vaticano, agosto 9. (Latin-Revter). El anillo de oro del Papa Paulo Sexto y su sello oficial fueron reducidos a pedazos golpeándolos con un martillo y cincel para señalar el fin de su reinado, dijeron hoy funcionarios del Vaticano. El anillo, conocido como "el anillo del pescador", representaba a San Pedro, primer Papa de la cristiandad en un bote. Su destrucción junto con la de sello se llevó a cabo anoche durante la primera congregación del sacro Colegio de Cardenales.

Según una costumbre que data del siglo 13, las insignias de cada Papa son destruidas luego de la muerte del Pontífice y se elaboran nuevas para su sucesor.

El "Anillo del Pescador" fue utilizado por los Papas en la Edad Media para sellar los documentos oficiales pero en la actualidad sólo tiene un significado.

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RINDEN HOMENAJE. Castelgandolfo, Italia, 9 de agosto. (AP). Una larga fila de personas aguarda en la calle frente al portón del Castillo de Castelgandolfo, para ver por última vez al Papa, cuyo

cuerpo yacía en capilla ardiente tras haber fallecido en la noche del domingo anterior. El cuerpo del Papa fue trasladado a Roma, donde se le sepultará bajo la Basílica de San Pedro.